



TSV Kleinweiler-Hofen - Mountainbike

Mountainbike: MTB-Abteilungen treffen sich zur Sternfahrt

Nach längerer Auszeit trafen sich am 14. Juli 2023 wieder die drei MTB-Abteilung des TSV Kleinweiler-Hofen e.V. besser bekannt als die „Bike Teufel“, des TSV Missen-Wilhams e.V. (Abteilung Rad) und die Geländerad-Freunde Isny e.V. besser bekannt als die "Pedalquäler" zu einer gemeinsamen Sternfahrt. Traditionell trafen wir uns zum Start und zur Aufteilung auf die verschiedenen Leistungsgruppen an der Dorfhalle in Kleinweiler.

Rund 30 Mountainbiker aus drei Vereinen strampelten zusammen über drei verschiedene Routen, wobei jede Route von einer MTB-Abteilung geführt wurde. Die Routenwahl wurde so getroffen, dass für jede Radlerin und jeden Radler etwas Passendes dabei war. Die Routen führten beispielsweise von Kleinweiler über Weitnau und Wilhams, weiter Richtung Wiederhofen oder über den Hengelesweiher auf die Kugel, weiter über Aigis und Wiederhofen. Die schnellste Gruppe baute noch einen „Schlenker“ über den Pferrenberg ein. Alle Routen endeten an der schönen Goldberg-Alpe oberhalb von Missen-Wilhams. Dort angekommen genossen wir zusammen einen wunderschönen lauen Sommerabend mit einer super Brotzeit, tollen Gesprächen und Musik von den „4/4 Bleifrei“ bis tief in die Nacht. An dieser Stelle möchten wir uns herzlich bei unseren MTB-Freunden aus Missen-Wilhams für die Organisation und dem Team der Goldberg-Alpe für die hervorragende Bewirtung bedanken. Als Fazit kann man nur noch sagen: Alle waren wieder einmal begeistert und wir werden uns sicher nächstes Jahr wieder zu einer gemeinsamen Sternfahrt treffen.